

NOTRE PAROISSE SAINTE-AGNÈS FÊTE SES 10 ANS

Aujourd'hui, alors que l'Église célèbre la Pentecôte, notre Paroisse Sainte-Agnès fête les 10 ans de sa fondation.

À l'occasion de cette anniversaire, nous engageons une démarche de consultation afin d'élaborer le projet pastoral pour notre Paroisse pour les 3 années qui s'ouvrent devant nous (2024/2027). En prenant appui sur le synode diocésain promulgué en 2018 "Avec les générations nouvelles, Vivre l'Évangile", dans la dynamique du Synode Romain qui se poursuit à Rome et pour toute l'Église, nous désirons cheminer nous aussi de cette manière.

ÉLABORATION DU PROJET PASTORAL 2024/2027)

LA CONSULTATION

à partir du 19 mai 2024

en version numérique (le lien se trouve sur le site de la Paroisse et envoyer chaque semaine dans les annonces paroissiales)

Vous pouvez y répondre directement ou envoyer un mail à l'adresse suivante : paroissesainteagnes@poitiers-catholique.fr

En version papier, vous trouverez dans les églises de la Paroisse une version papier que vous pourrez retourner dans les boîtes prévues à cet effet.

Le questionnaire vous prendra **une dizaine de minutes** mais vous pouvez ajouter librement vos idées, vos réflexions, vos aspirations, vos projets, un témoignage, un récit ...

N'hésitez pas à partager ce questionnaire avec vos voisins...

Le temps de la consultation prendra fin le 19 juin 2024



CALENDRIER

14 mai 2014 : Fondation liturgique de la Paroisse Sainte-Agnès

19 mai au 19 juin 2024 : Consultation en vue du projet pastoral

Dimanche 30 juin 2024 : Messe Paroissiale d'action de grâce pour les 10 ans de la Paroisse Sainte-Agnès et promulgation du projet Pastoral

Septembre 2024 : Mise en Route du projet pour les 3 ans à venir (2024/2027)

“Or, tandis qu'ils s'entretenaient et s'interrogeaient, Jésus lui même s'approcha et il marchait avec eux”

Luc, 24,15

Chers paroissiennes et paroissiens de St Agnès

Chers amis,

“Or, tandis qu’ils s’entretenaient et s’interrogeaient, Jésus lui même s’approcha et il marchait avec eux” (Luc, 24,15). Ce petit verset se trouve au début du récit de la rencontre avec Jésus Ressuscité avec les pèlerins d’Emmaüs (Luc, 24,13-35). C’est la Parole de Dieu qui se fait invitation et nous ouvre la route. Plaçant ainsi la Parole de Dieu au seuil de notre démarche, nous affirmons que ce que Jésus a fait hier pour ces deux marcheurs sur la route d’Emmaüs se poursuit aujourd’hui pour nous et avec nous. Saint Augustin disait que Jésus est *le chemin qui cherche des voyageurs*, puissions nous être ces pèlerins qui s’entretiennent et s’interrogent et qui découvrent le Christ marchant avec eux.

Notre Paroisse fête ses 10 ans. Une Paroisse est une communion entre plusieurs communautés chrétiennes. Depuis le sud de l’Agglomération de Poitiers avec les communautés de St Martin et de St Cyprien, en descendant vers le sud par Saint-Benoît, puis celle de Croutelle-Fontaine le Comte. La Parole de Dieu nous indique aussi la définition du paroissien :” Bien-aimés, puisque vous êtes comme des étrangers résidents ici ou de passage” (1 Pierre 2, 11). Nous nous y retrouvons bien, puisqu’il y a ici ceux qui depuis longtemps vivent ici et ceux qui sont de passage. Nous savons aussi que les mobilités constituent une véritable question de société et supposent que nous y soyons attentifs pour envisager les réalités pastorales aujourd’hui. Il n’est pas nécessaire de revenir loin en arrière pour reconnaître les changements qui agitent notre société et notre Église.

Il ne s’agit pas de faire un bilan des 10 dernières années mais de regarder ensemble l’avenir et de permettre à chacune et chacun avec ses charismes d’apporter sa pierre à l’édifice. il s’agit d’un acte de foi et d’espérance, et d’entendre l’appel que le Seigneur nous lance aujourd’hui pour envisager l’avenir et pour y inscrire notre désir d’être les témoins du Christ qui marche avec nous.

Ces dernières semaines, j’ai pu entendre auprès des uns et des autres les difficultés que nous traversons, notamment celle du renouvellement des acteurs de la vie de l’Église. J’ai pu entendre aussi l’aspiration forte d’un grand nombre à vivre des relations fraternelles qui témoignent de l’Évangile, à proposer la foi chrétienne à toutes les générations d’une manière crédible et à hauteur de visage. Le dernier Synode Diocésain promulgué en 2018 “*Avec les générations nouvelles, Vivre l’Évangile*” offre des pistes précieuses pour nous aider. Aussi la démarche synodale engagée par le Pape François nous invite à **élaborer notre projet pastoral pour les trois ans à venir (2024/2027) en donnant la parole** au plus grand nombre. Après un temps de consultation (entre le 19 mai et le 19 juin), viendra le temps de la promulgation (30 juin lors de la Messe Paroissiale de fin d’année) et de la mise en route (Septembre 2024).

Un projet pastoral est avant tout cela, **un chemin à vivre ensemble pour construire selon le coeur de Dieu et les appels de l’Évangile** . l’Occasion est trop belle, puis que nous engageons cette consultation au jour de la Pentecôte 2024. Demandons à l’Esprit Saint de nous Souffler !

**Que le Christ nous accompagne !
P. Matthieu, Curé de Ste Agnès**